

Der Vortrag

finden im großen Saal
der Paracelsus-Schule
Oberbürgermeister- Dreifuß- Str. 1
in 86153 Augsburg statt.

Das Gebäude der Paracelsus-Schule befindet sich
direkt hinter der City-Galerie,
Zufahrt über die Inverness- u. Amagasaki-Allee,
günstige Parkplätze in der City-Galerie.

Eintritt: 5,00 €
Vereinsmitglieder, Schüler und Studenten: 2,50 €

GeVAS

Gemeinnütziger
Gesundheitsverein Augsburg-Schwaben e.V.
Geschäftsstelle: c/o Jürgen Borisch.,
Derchinger Str. 27, 86165 Augsburg
Tel.: 0821 / 718457 – Fax: 0821 / 2722848
Mail: gevas@gmx.de

GeVAS
Gesundheitsverein
Augsburg-Schwaben e.V.

Der verkaufte Patient

wie wir uns wehren können Vortrag
mit Diskussion

Bestsellerautorin

Renate
Hartwig

Samstag

17. Januar

2009

16:00 Uhr

Paracelsus-Schule Augsburg

Gesundheit ist das beste Fundament für Lebensqualität

Gesund bleiben oder wieder gesund werden steht in unserer Wunschliste meist ganz oben.

Unsere Gesundheit und unser Gesundheitswesen positiv zu beeinflussen liegt zu einem großen Teil in unserer eigenen Verantwortung.

Gesund leben im Einklang mit der Natur, nur das ist zukunftsfähig.

Der Gesundheitsverein Augsburg-Schwaben möchte Ihnen Wege zeigen dem Ziel zu mehr Lebensqualität ein Stück näher zu kommen.

Als Mitglied im Verein oder als Gast bei zahlreichen Aktivitäten sind Sie bei uns

herzlich willkommen.



Wollen Sie regelmäßig über unsere Veranstaltungen informiert werden

teilen Sie bitte Ihren Namen und Anschrift unserer Geschäftsstelle (siehe Rückseite) mit und Sie erhalten künftig kostenlos ausführliche Infos über unsere Aktivitäten.

Wir laden Sie ein
zum Vortrag mit Diskussion

Was wird aus unserem Gesundheitswesen ?

Ärzte und Patienten werden von der Gesundheitspolitik belogen, verraten und in kleinen Scheibchen an die freie Wirtschaft verfüttert: Renate Hartwig steigt mit ihrem Bestseller „Der verkaufte Patient“ gegen die Gesundheitsreform auf die Barrikaden.

H Renate **artwig**

streitbar, mutig, unbequem
sagt die Presse

Renate Hartwig kommt aus der Sozialarbeit ist verheiratet und hat drei erwachsene Kinder. Seit 1985 ist sie Publizistin und mehrfache Bestseller-Autorin.

Sie gilt als engagierte und kenntnisreiche Referentin in Sachen Wirtschaft und Gesellschaft. Kein Blatt vor den Mund nimmt sie in Sachen Gesundheitspolitik.

Bei Veranstaltungen, nicht nur vor Fachleuten, warnt sie vor einer Amerikanisierung des Gesundheitswesens.

Aus ihrer Kampfansage an die Gesundheitsreform ist eine bundesweite Protestbewegung entstanden. Droht der großen Koalition nun ein Aufstand der "Bürgerpatienten?"

"Am allermeisten nervt mich, dass die Gesundheitsreform so kompliziert ist, dass wir Bürger sie nicht verstehen" (Renate Hartwig)